



Comentario

Carlos Elizondo Mayer-Serra (Analista Político)

“A mí lo electoral me está preocupando mucho. Las reformas electorales son siempre para tratar de resolver algún agravio que la oposición tuvo, de acuerdo con ellos en la elección, siempre al principio del sexenio para que hubiera tiempo de consensarla y de probarla en la elección intermedia. Ahora estamos frente a una situación muy rara, donde el ganador dice que las reglas del juego con las que ganó no quiere que sigan para la siguiente elección”.

https://drive.google.com/file/d/1dSrV6NPP-2iZ1aQ5_LI2PyCsMrDBOvoY/view